

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 8 (1978)
Heft: 10

Artikel: 15 Montaines à la découverte des USA : le désert était en fleurs
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-829328>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

15 Montaines à la découverte des USA



Le désert était en **FLEURS**

Une passionnante aventure pour 15 aînés du Jorat, du Mont-sur-Lausanne pour être précis: 5600 km en bus à travers des régions merveilleuses et à la découverte des déserts américains. Californie, Arizona, Utah, Nevada... En 17 jours, y compris le vol Suisse-USA-Suisse. Folie! direz-vous. Eh bien, non. L'aventure, si elle est bien préparée, est parfaitement possible. Cette orga-

nisation minutieuse, laissant néanmoins place à la fantaisie grâce à sa souplesse, a été assumée par Mme Renée Guisan de Mézières, pour qui les voyages au long cours n'ont plus de secret.

Précisons que Mme Guisan s'occupe depuis plusieurs années avec une bonne humeur communicative des aînés du Jorat réunis en club (320 membres). Elle est, au surplus, la très

La découverte des déserts par les dames du Mont-sur-Lausanne. Au premier plan, au centre, Mme Renée Guisan et son assistante, Mlle Marois.

efficace présidente du Bénévolat vaudois.

Réédition d'un grand succès

«Fan-tas-ti-que!» tel est l'avis unanime des participants. Pas l'ombre d'un pépin, d'un bobo. Tout fut parfait et les 15 voyageurs, dont l'âge variait de 55 à 72 ans, s'en revinrent au pays le 1^{er} juin, le cœur débordant d'inoubliables souvenirs, et avec une solide envie de refaire, dès que possible, une expérience similaire. «Mais surtout, disent-ils, avec Mme Guisan!»

Ce voyage fut le deuxième entrepris en Californie par un groupe de personnes plus ou moins âgées, le premier ayant eu lieu il y a trois ans. C'est le succès du premier voyage qui décida du second. Et c'est là qu'intervint la joyeuse «Resquille».

Au Mont-sur-Lausanne, la «Resquille» est un groupe d'amis créé en 1932 par quelques citoyens entreprenants, parmi lesquels M. Florent Corbaz. La «Resquille» continue à se bien porter, merci, et M. Corbaz s'en occupe toujours. Son but: collecter des francs, les placer sur un carnet d'épargne, dans l'intention de prendre le large, de vivre les mirages et les émotions de dépassements variés. Au début, chaque «resquilleur» versait 40 sous par mois dans la caisse commune. Avec les années, les versements s'étoffèrent, si bien que ces sympathiques amis purent, en un peu moins d'un demi-siècle, visiter l'Italie, l'Algérie, l'Egypte, le Kenya-Tanzanie et, récemment, la Californie.

Or donc, apprenant le succès du premier voyage californien de Mme Guisan, les «resquilleurs» demandèrent à celle-ci d'en prévoir un second, pour eux. Mme Guisan accepta, fit une causerie agrémentée de diapositives, et tout ce petit monde se mit au

DURS D'OREILLES

Les conseils les plus judicieux Des appareils les mieux adaptés

NOUVEAUTÉ: appareil acoustique avec microphone directionnel procurant une excellente audition même dans un milieu très bruyant.

Essai sans engagement chez le spécialiste.

J. P. SCHMID
ACOUSTIQUE
Petit-Chêne 38 (face cinéma Georges V)
Lausanne Tél. (021) 23 49 33

Etant fournisseur de l'Assurance invalidité et de l'AVS, nous nous occupons de toutes les démarches.

UNE MEILLEURE VUE

Des montures et des verres bien étudiés à vos besoins par nos opticiens spécialisés

SCHMID et Cie
OPTICIENS DIPLOMÉS

Petit-Chêne 38 (face cinéma Georges V)
Lausanne Tél. (021) 23 49 33

travail et à rêver. Travail agréable, puisqu'il consista en rencontres amicales, en réunions pendant lesquelles fut mis au point l'itinéraire et le programme de la belle aventure. «Nous avons tout décidé ensemble», précise M. Florent Corbaz. C'était là, soulignons-le, un excellent tremplin de départ... qui permit un fameux plongeon dans cette grande inconnue qu'était l'Amérique pour 15 citoyens et citoyennes du Mont-sur-Lausanne et environs.

Même la neige

Le voyage commença à bord d'un Boeing 747 de Swissair, à Genève. A New York, changement d'aéroport et nouvel envol pour cette ville magique qu'est San Francisco, sur la côte du Pacifique. Nos voyageurs eurent le bonheur de rester deux jours à San Francisco et de visiter ses merveilles: ses gigantesques ponts, le pittoresque

et coloré quartier chinois, celui si vivant, de l'embarcadère des pêcheurs, l'île d'Alcatraz et son bâton désaffecté, sans oublier ces «monuments nationaux» que sont les adorables vieux tramways qui escaladent la ville.

Puis, un petit bus Mercedes de 18 places, climatisé, accueillit nos voyageurs et couvrit, en 12 jours, 5600 km le plus allègrement du monde. Un jour, l'étape fut même de 800 km! Monterey, Los Angeles, Phoenix, le lac Powell, Las Vegas, Bakersfield, Modesto et Oakland furent les principales étapes du passionnant périple. Au parc Yosemite, il fallut affronter une neige si abondante qu'un détour de 500 km s'avéra nécessaire. Chaque matin se décidait l'étape du jour et se réservait hôtels ou motels pour le soir. Excellent système, celui qui fait preuve de souplesse...

M. Corbaz raconte: «Nous avons eu de précieux contacts avec les Améri-

cains, des gens épatais, très positifs, qui travaillent beaucoup. Nous avons visité des demeures typiquement américaines, des fermes, des exploitations agricoles, des musées, une cave... Nous avons assisté à un culte méthodiste: jamais nous n'avions imaginé une telle cérémonie! Nous avons admiré le désert fleuri à la suite de pluies abondantes. Nos plus beaux souvenirs: le Grand Canyon et les fleurs du désert. Nous avons approché les ânes sauvages de la Vallée de la Mort. Partout l'hospitalité a été extraordinaire. Chaque jour, nous pensons à ce merveilleux voyage et nous savons apprécier le privilège d'avoir pu vivre cette aventure. Nous avons été impressionnés par la gentillesse, la complaisance et l'hospitalité des Yankees...»

Pour l'organisatrice, Mme Renée Guisan, et sa jeune collaboratrice, Marie-Elizabeth Marois, qui pilotait la voiture suiveuse, l'enthousiasme général constitue la plus précieuse des récompenses. Et puis, n'est-ce pas, d'avoir vécu ensemble ces 17 journées inoubliables, cela crée des liens, cela consolide des amitiés.

-g-

Le vaillant petit bus conduit par un jeune Parisien, Alain Beauregard, couvrit 5600 km en 12 jours. Sans incident.

Les célèbres tramways de San Francisco constituent une des grandes attractions de cette très séduisante cité.



— Je me donne l'illusion que mon mari est en vacances avec moi!



(Dessin de Chen-Cosmopress)



Fin de la belle aventure. Le groupe au moment des adieux, devant le bâtiment administratif du Mont. (Photos de Mme Florent Corbaz.)